

Ausbildung Höhengsicherung

Aufgabe war es, zwei abgestürzte Personen am Salzachhang zu finden und gegen weiteres Abrutschen zu sichern. Zuerst wurden die Grundkenntnisse in Sachen Material und Knotenkunde aufgefrischt, bevor sich die Helfer ins steile Gelände begeben haben.

Durch aktives - und passives Abseilen konnten die Retter schließlich zu den verunglückten Personen vordringen und diese mittels Rettungswindel sichern. Solange keine medizinische Notwendigkeit einer sofortigen Rettung besteht, ist es ratsam das Eintreffen der Höhenrettung abzuwarten.

Sicherheit vor Schnelligkeit!

Diese Devise wurde mit den Ausbildungsteilnehmern eingehend besprochen. Bei Arbeiten in Höhen und Tiefen ist sicheres und überlegtes Handeln von größter Wichtigkeit.